



17 février 2015

Communiqué de presse

English will follow

Suite à notre conférence de presse le 29 janvier 2015 et les changements qui ont découlés et initiés par le ministre de transport M. Poëti et la ville de Montréal, le RPTM considère que la manifestation prévue le 19 février 2015 est prématurée. Malgré qu'il comprend les revendications des manifestants et la colère de l'industrie face aux transporteurs illégaux, le RPTM privilège, pour le moment, **les négociations.**

Following our press conference that occurred the 29th of January 2015 and the afterwards changes initiated by the minister of transport M. Poëti and the city of Montreal, the RPTM consider premature the protest planned for February the 19th 2015.

Even though the RPTM understands the protestor's claim and the industry's anger towards the illegal carriers, the RPTM privilege **the negotiations** for the moment.

MAX-LOUIS ROSALBERT
Président RPTM et RPCTM